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Stadtsportbund Herne e. V.

M itgliederversammlung vom 29.09. 202 1

Tagesordnung

Begrußung, Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Einladung und somit der
Beschlussfähigkeit

Genehmigung der Tagesordnung

2.'l Genehmigung des Protokolls

Totenehrung

Grußuorte

Berichte:
5.1 Vorsitrender
5.2 Berichte aus den Abteilungen (u.a Bauwesen, Sportjugend, Frauenvorstand, Fachschaf-
ten, Bildungswerk usw.)
5. 3 B€richt Sportausschuss
5.4 Bericht des Fachbereichs Sport
5.5 Bericht Koordinator Breitensport
5.6 Bericht des Vorstand Finanzen

a) Jahresabschluss 2020
Aussprache und Feststellung des Jahresabschluss 2020

b) Bericht der Kassenprllfer, Entlastung des Vorsüandes

c) Wirtschaftsplan202l
Aussprache und Genehm ig u n g des Wirtschaftspl an 2021

Aussprache zu den Berichten

Good Governance - ,Grundsätze der guten Verbandsführung'

Anträge

9 Verschiedenes

Anwesende siehe Anlage

Beginn 18.35 Uhr
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TOP 2

Die Tagesordnung wird so beschlossen

TOP 3

Der Vorsitzende bittet die Anwesenden, sich zum Gedenken an die verstorbenen Sportfreund*innen
von den Sitzen zu erheben

TOP 4

Der neue Sportausschussvorsitzende M. Kortmann stellt sich kurz vor:

Er übermittelt die Grüße des Sportausschusses und erwähnt seine bisherigen Tätigkeiten im Herner
Sport. Er berichtet danach über die Schwierigkeit der Ausschussarbeit während der Pandemie.
Explizit envähnt er auch über die hier entstandenen Kostensteigerungen.

Der Vorsitzende fügt zum Abschluss dieses Tagesordnungspunktes, die Ehrung für den Zukunftspreis
des SSB ein. Der Zukunftspreis wurde ausgearbeitet von Dr. K. Balster und N. Breitbach.

Laudator ist Norbert Breitbach:
Der Preisträger ist die BSG Herne 55

Der Laudator lobt den Prozess der generationsübergreifenden lnklusion.
Videos bei YouTube und Videokonferenzen sind ein Eeleg für angenommenen Herausforderungen
der Digitalisierung. Außerdem werden die Mitglieder des Vereins telefonisch betreut und bei
Rehabilitationsmaßnahmen betreut und unterstützt. Der Verein befindet sich durch diese
Ausrichtung im quantitativen und qualitativen Wandel.

TOP 5

5.1 Der Vorsitzende eröffnet seinen Bericht mit der Terminverschiebung der Beiratstagung vom
12.05. auf den 29.A9.2O2t wegen des Lockdowns.

lm Bereich Moderne Sportstätten 2022 hat es einen zweiten Aufruf gegeben.

Nach dem ersten Aufruf erfolgte ein zweiter mit einem Volumen von 750.000 €.

Zum Jubiläum 75 Jahre SSB gibt es folgende lnformationen: Die Festschrift ist fertig, und die
Veranstaltung wird auf April 2A22 verlegt.

Bündetreffen: Es wurde vor 3 Wochen, das erste Mal wieder in Präsenz in Paderborn
abgehalten. Die Dekadenstrategie des LSB war der Hauptpunkt dieser Veranstaltung.

Für das Baukonto wurden wieder 27.000,00 € genehmigt und ausgezahlt.

Die Ehrungsveranstaltung der Sport.rbecichenübcrgabe findct am 30.09.21 stott.
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Den neugestalteten Sportplatz Schaeferstrafle bezerchnet der Vorsitzende als neues Schmuckstuck
für Herne.

Zum Thema Schwimmen, Bäderkonzept:
Durch die Schließung der OHG- Hallen sind viele Schwimmstunden weggefallen. Als Ergänzung
werden weitere schwimmhallen von der Stadt in den Ferien zur verfügung gestellt.

Auch die Ausstattung des Horststadions mit Kunstrasen bezeichnet der Vorsitzende als gelungen.
Hier spielen Blau-Weiß Arminia und die Black Barons.

Er weist auf das Landesprogramm Sportplatz Kommune hin. Der 5SB Herne führt in diesem Rahmen
auch einige Aktionen durch.

Der SSB Herne überlegt, ob demnächst wieder vor Wahlen, sportpolitische Gespräche mit den
großen Fraktionen bei uns in der Geschäftsstelle stattfinden sollen.

Abriss der TH Forellstraße: lm Rahmen des Neubaus der Sporthalle am Lackmannshof wird versichert,
dass alle Selange des Behindertensports aufgenommen und 1:1 umgesetzt werden.

Der WKV bietet Extrazeit für Bewegung an.

Es fand ein E-Sports Zoom Meeting mit dem Vorsitzenden der Sportjugend NW im LSB statt.

Die Beiratssitzung im Dezember musste aus pandemiegründen abgesagt werden

Die Mitarbeiter der Geschäftsstelle wurden für den Zeitraum Jan.2O2t- Mai 2021 in Kurzarbeit
versetzt. Der Vorsitzende weist hierbei darauf hin, dass der SSB Ausgleichszahlungen auf bis zu 95 %
des Nettogehalts (incl. der tariflichen Erhöhung) gezahlt hat.

Die Außenstelle des Sportbildungswerkes wurde geschlossen. Der SSB hat diese Arbeit übernommen.

2Ol9 +2A20 wurden keine Ehrungen für lange Dienste durchgeführt.

Oas Angebot mit der Ausgabe von Sport-Gutscheinen wird von der Verwaltung und dem SSB
weiterverfolgt.

Der Besuch der Staatssekretärin für Sport und Ehrenamt Andrea Milz fand am 04.11.2020 via Zoom
statt. Der persönliche Eesuch wird nachgeholt.

Der Vorsitzende stellt unserel'l neuetl lnteilletaufl,r itt vur .

J' Chudziak wurde in 2O21für 8 Jahre wiedergewählt. H. P. Karpinski gratuliert im Namen des SSB.

5.2 Eauwesen: Willi Rausch ist kurzfristig verhindert. Die Zuschüsse hierzu sind in diesem Jahr wie
gewohnt von der Stadt gezahlt worden.

Sportiugcnd: Chr. Tolksdort Veranstaltungen konnten nicht statttinden und auch die Fördermittel
konnten nur begrenzt ausgeschuttet werden. Senioren wurden zu Ostern überrascht. Auch die Arbeit
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dt's Sportitisetrdlrausr's lrat srt h verandert Aufsuclrendt'Jugend.irtrt'rt rn der UnrBebun6 rsl wahrerrcl
der Parrdt'nr'c zu ernenl weserrtlithen Bestarrdterl geworden

J. Wilking ist mit seinem Buro ins Sportjugendhaus urngezogen. Er teilt sich das Btiro mit G.

Szymkowiak-Tarnowski (Vorstand Finanzen); Außerdem gab es irn Keller zum wiederholten Mal einen
Wassereinbruch während der Blockschließung. Danach fand eine Begehung mit der Leitung des SJH,

5J Vorstand SSB Vorstand und GMH statt.

Vom Frauenvorstand gibt es nichts zu berichten

5.3 Sportausschuss: W. Siebert erklärt, dass Kunstrasenplatze nach 15 Jahren renoviert werden
müssen. Die Urrrsetzurtg zur Turnlralle arr der Forellstr. wurde durch derr Einsatz des SSB Vorsitzenderr
1 :1 durchgeführt.
Die Sporthalle der Mont-Cenis-Gesamtschule wird Ende Januar fertiggestellt.

Es soll ein neuer Sportentwicklungsplan in Auftrag gegeben werden.
Auch das Stadtforum für den Sport soll wieder stattfinden.
Das Projekt Open Sunday wurde von F. Stieglitz initiiert.
W. Siebert dankt den Fraktionen für die gute Zusammenarbeit.
lm Anschluss weist F. Stieglitz darauf hin, dass er Sport im Park betreut. Das Projekt Open Sunday
organisiert P. Herrmann-Kopp.

5.4 Der Dezernent J. Chudziak geht auf die ausgefallenen Veranstaltungen ein. Die Senioren- und
Nachwuchs-Leistungssportehrung wurden wieder durchgeführt.
Die Minigolf Masters konnten leider nicht stattfinden.

Die Baumaßnahme Sportanlage Schaeferstr. wird bald abgeschlossen sein. Nur der
Toilettencontainer fehlt noch.
Die Maßnahme an der Horststr. lst ebenfalls fast abgeschlossen.

Zum Abschluss seines Berichtes weist J. Chudziak auf die drastischen Kostensteigerungen im
Sportstättenbau hin. Als nächste Projekte steht die Anlage am Stratmanns Hof 2023 an. 2023 wird
Die Laufbahn im Stadion im Sportpark wird ebenfalls 2023 mit zusätzlichen Fördermitteln renoviert.
Die Stadt Herne bewirbt sich als Host für die Special Olympics.

5.5 PowerPoint Präsentation des Ereitensportkoordinators, F. Stieglitz
Siehe Anlage

5.5 af G, Szymkowiak-Tarnowski erläutert den Jahresabschluss 2020 mit den Besonderheiten durch
die Pandemie. Die Zahlen finden sich in der zweiten Anlage.
5.5 b) M. Altmeyer lobt die gute Zusammenarbeit und die ordentliche Buchführung und schlägt die
Intlastung des Vorstandes vor.
G. Misterek fordert die Aussprache ein. Er kritisiert die Form der vorgelegten Papiere sowie die nicht
eingehaltene Vorlagefrist. Der Vorstandsvorsitzende und auch der Vorstand Finanzen weisen hierzu
auf die Schwierigkeiten durch die Pandemie hin. Umstellung auf Homeoffice, Kurzarbeit usw. hin. Die
Kassenprüfer weißt auf die Übersichtlichkeit und bessere Verständlichkeit der Ausarbeitung hin.
Nach der Aussprache wird die €ntlastung erteilt.

5.b c) srehe ebentalls zwerte Anlage
Der Wirtschaftsplan wurde so genehmlgt
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TOP 6

Die Aussprache erfolgte bereits in den vorangegangenen punkten

TOP 7

Norbert Breitbach erklärt Sinn und Hintergrund der Grundsätze. Das Programm wurde vom
landessportbund initiiert. Den Grundsätren wird beidrei Enthahungen zugestimmt. Fär die
[iberprüfung der Einhaltung dieser Grundsäfre wird Nicole Altmeyer von der DLRG Herne
vorgeschlagen. Sie stimmt der Berufung zu.

TOPS

Keine Anträge

TOP9

Der Vorsitzende welst auf den Wandertag am Sonntat hin.

Sitzungsende: 20.43 Uhr
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